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パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器

SUUPYについての座談会

新しいママのリーダーズ・コノマチ徳川



■概要

目的：SUUPYについての座談会

日時：2025年2月12日（水）10：00～12：00

場所：コノマチ徳川（愛知県名古屋市東区）

マザープラススタッフ：福井

対象：20代から40代の主婦

愛知運営スタッフ：ママノユメなごや 新しいママのリーダーズ 木村

コノマチ徳川 小島

1. 挨拶 新しいママのリーダーズ 木村

2. 株式会社TOKIOLab様会社御紹介

3. 参加者自己紹介

4. 「SUUPY」について

5. 個人撮影

6. 集合写真撮影

タイムテーブル

後列：橋本／長尾／小澤／土屋／宮松／松田／大橋／木村

前列：石崎／福岡／早馬木



今までは手動の鼻吸い器しか使ったこと

がなくて娘もすごく嫌がっていたのです

が、実際に説明してもらって使い方、洗

い方まで教えてもらってすごく使いやす

いなと思いました。

育児において時短はすごく重要なところ

なので洗う部分が少なくて嬉しいです。

これから自宅で使うのが楽しみです。

長尾 里美さん 4０代 使用経験：なし
当日の
感想



松田 怜美さん 30代 使用経験：メルシーポット
当日の
感想

家で使ってる鼻吸い器の空気圧が合わずに

中耳炎になるのではないかという不安もあ

ったので、今回お話しを聞けてよかったで

す。

また、洗うのが簡単だったので使うのにス

トレスがないので早く家で使いたいです。



早馬木 美恵子さん 3０代 使用経験：メルシーポット
当日の
感想

座談会を開いてもらって嬉しい

です。

洗いやすいので家で早く使いた

いです。



福岡 真由さん 4０代 使用経験：100均の鼻吸い器、メルシーポット
当日の
感想

色んな説明を聞けてよかったです。

実際に吸ってみていつもよりも吸えまし

たし、嫌がらずに吸わせてくれました。

いい商品だと思いました。



石崎 ちあきさん ３０代 使用経験：ヒュービディック
当日の
感想

吸引力もあって初めて娘も泣かずに吸っ

てくれたのでこれからも使っていきたい

です。



橋本 麻歩さん 3０代 使用経験：ベビースマイル

当日の
感想

鼻に入れるシリコンが今使っているもの

よりも柔らかかったので使いやすいと思

いました。

また、洗いやすかったので早く家で使っ

てみたいなと思いました。



小澤 あゆ美さん 3０代 使用経験：ベビースマイル

当日の
感想

今使っているものが洗い辛くて一日放置

してしまうとうまく取れづらかったりす

るので早く使うのが楽しみです。



大橋 真理さん ３０代 使用経験：手動の鼻吸い器
当日の
感想

食洗機でも洗浄ができることが楽だと

思いました。

子供が今風邪を引いているので家に帰

ったら早速試してみたいと思いました

。）



土屋 由圭里さん 3０代 使用経験：なし
当日の
感想

座談会に参加してみて、使いやすさや洗

いやすさを知れました。

また持ち運びができるので使いやすいと

思いました。



宮松 雅子さん ３０代 使用経験：手動の鼻吸い器
当日の
感想

前回子供が風邪を引いた時に大変で、今度

風邪を引いたらどうしようと思っていまし

た。

今回体験してお手入れもすごく楽でぜひ使

ってみたいなと思いました。



木村 奈々さん ２０代 使用経験：なし
当日の
感想

TOKIOラボさんからの説明がとても

わかりやすくて早く息子に使いたい

です。

洗浄も簡単で感動しました。



Instagramにてご紹介!
SNS
投稿

@ackerman.526
https://www.instagram.c
om/p/DF-
H4ELBbMv/?utm_source
=ig_web_copy_link&igsh
=MzRlODBiNWFlZA==

@konomachi_tokugawa
https://www.instagram.
com/p/DF-
XSQ9Pn42/?utm_sourc
e=ig_web_copy_link&ig
sh=MzRlODBiNWFlZA==

https://www.instagram.com/p/DF-H4ELBbMv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
https://www.instagram.com/p/DF-XSQ9Pn42/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==


ママノユメなごや

新しいママのリーダーズ

木村 奈々

総括・御礼

この度は座談会を任せいただき、ありがとうございま
した。

参加者さんからは『参加してよかった』『いい商品を
知れた』『あの日から家で大活躍です』などの反響を
いただいております。

また開催状況をSNSで見た方々からは『私も行きたかっ
た』『次回開催時は必ず参加したい』などの声をいた
だきました。

座談会の運営に際しては行き届かなかった面も多々あ
るかもしれませんが、多くの方から高い関心と反響を
得たことで有意義な座談会であったと確信しておりま
す。

今後も貴社のお役に立つことができるのならば幸いで
ございますので、その際は弊会をよろしくお願いしま
す。

ありがとうございました。


